

# 有水中学校だより



## ☆ たくさんの方々に参加していただきました～学習発表会～

10月19日（土）に有水中学校の学習発表会を実施しました。雨天ではありましたが、保護者や学校運営協議会の方々に参観していただきました。

英語弁論発表、各学年の総合的な学習の時間の発表、合唱等の音楽発表、生徒会による全校生徒の交流活動と生徒たちの発表が行われました。

SDG'sの学習から疑問をもち探究した1年生、職場体験学習をニュース風に発表した2年生、言葉の変遷、アナログ・デジタル本、多様性、教育のICTの探究発表と地域への提案を行った3年生。学年ごとに思考を凝らして発表していました。中でも3年生の「どのように地域活性化を行うか」という提案は、生徒のアンケートなどもあり、生徒たちの想いを知る機会となりました。生徒が真剣に考え、具体的に何ができるかを考えたことが、まずはこの解決策の第1歩であると感じました。



## ☆ 新生徒会が動き始めました～生徒会退任・任命式～

10月28日（月）に生徒会退任・任命式がありました。3年生の生徒会役員 村田さん、大西さん、森山くんは、これまで自分の時間を割きながら、生徒会活動・行事に尽力してくれました。

村田：「やりがいをもって、楽しくて」というものではなかったが、みんなが安心して安全な学校生活を送れたことがよかった。高校でも生徒会等に挑戦したい。

大西：有水中は、課題に対して異学年でも意見を出し合える雰囲気がある。素晴らしい。挑戦することはとても楽しかった。高校生活でも経験を活かして頑張る。

森山：みんなの協力のおかげでフェスタ等大きな行事を成功することができた。感謝。後輩がさらに盛り上げると思うので、みんなで協力を。

10月初旬にあった生徒会選挙で3名の生徒会役員が決定しましたが、28日の朝から校旗掲揚活動を行っていました。いよいよ新体制での生徒会が動き始めています。全員が生徒会を支えて、さらに素晴らしい学校にしていってほしいと思います。

<的場 新生徒会長> 3年生の築き上げてきたこの有水中学校生徒会の文化を継承し、先輩方に劣らないような新生徒会を作っていくたい。先輩方が安心して受験を向かえるように、生徒みんなで有水中学校を盛り上げていきたい。